

En Hellín

El Cuarteto checo Dolezal interpretó obras de Mozart, Dvorák y Schubert

El sábado 19 de octubre, el Cuarteto checo Dolezal ejecutó en Hellín un concierto extraordinario en el Centro Sociocultural «Santa Clara», dentro de las actividades musicales que Cultural Albacete desarrolla en la provincia. Dicho concierto contó con un programa compuesto por las siguientes obras:

Divertimento en Re mayor KV. 136, de W. A. Mozart; *Cuarteto en Fa mayor Op. 96 (Americano)*, de A. Dvorák y *Cuarteto en Mi bemol mayor Op. 125 N.º 1*, de F. Schubert.

EL Cuarteto Dolezal se integra dentro de los más destacados conjuntos de cámara de Checoslovaquia, fundado en 1972 por Karel Dolezal, alumno del profesor Ladislav Cerny y de Lubomir Haly. Desde entonces hasta hoy el Cuarteto Dolezal ha alcanzado un alto reconocimiento en la vida musical checa y también en el extranjero. A lo largo de su carrera, ha

obtenido numerosos premios, entre los que cabe destacar la Mención de Honor del Ministerio de Cultura Checo y el 3.º Premio del Festival de Primavera de Praga de 1974 (el 1.º fue declarado desierto). En 1977 obtuvo la Medalla de Plata del Festival Internacional de Burdeos. En 1975 participó en el Curso Internacional de Música de Weimar, bajo la tutela del gran viola americano Raphael

Hillyer. Ha realizado giras por todo el mundo entre las que caben destacar, Polonia, Hungría, Alemania, Austria, Francia, Túnez, Suecia, España, Italia. También actúa cada año en el Festival de Primavera de Praga y en los ciclos de música de cámara organizados por la Filarmónica Checa. En 1983 grabó para la casa discográfica alemana Bellephon dos cuartetos de Dvorák.

